
  
Acta nº 17. 18 de noviembre de 2022 

 

Miembros del Consejo de ICCAEx participantes en la sesión ordinaria:  

 

1. Enrique Abad Jarillo 
2. Manuel A. Aguilar Espinosa 
3. Santos Bravo Yuste 
4. José Carlos Corchado Martín-Romo 
5. Ramón Gallardo Caballero 
6. Antonio García Manso 
7. Vicente Garzó Puertos 
8. Horacio M. González Velasco 

9. Mª Elena Martín Navarro 
10. J. José Meléndez Martínez 
11. Carmen Minuesa Abril 
12. Juan Jesús Ruiz Lorenzo 
13. Mª Luz Sánchez Mendoza 
14. Andrés Santos Reyes 

 

 

 
Consejo del ICCAEx 

A las 12.30 horas del viernes 18 de noviembre de 2022, se reúne en sesión ordinaria y 
por videoconferencia el Consejo del ICCAEx. Se disculpan por no poder asistir D. José M. 
Montanero Fernández y D. Emilio José Vega Rodríguez. 
 
El orden del día es el siguiente:  
 

1. Aprobación del acta nº 16 de la reunión del 13 de julio de 2022. Dicha acta 
se puede consultar en el espacio del Campus Virtual del ICCAEX 

2. Informe del Director 
3. Ruegos y preguntas 

 
 
1. Aprobación del acta nº 16 de la reunión del 13 de julio de 2022 
 
Se aprueba el acta por asentimiento. 

 

2. Informe del director 

El Director felicita a D. Joaquín Espinosa García por el premio RES-HPC concedido por la 
Red Española de Supercomputación. Este premio reconoce a personas o instituciones 
que han contribuido de manera muy destacada a la investigación, desarrollo o difusión 
de la supercomputación en España.  

 



  
 

A continuación, hace un breve resumen de los problemas que el cluster de cálculo viene 
mostrando en los últimos meses. Al encontrarse en garantía, la empresa se está 
haciendo cargo de solucionar los mismos.   

Se informa de que a lo largo del año se han realizado cinco seminarios y anima a los 
miembros del ICCAEX, a los alumnos, colaboradores y visitantes a continuar su 
participación de manera activa en esta actividad. 

Respecto a la colocación de infografías en los espacios correspondientes al ICCAEX el 
director informa sobre la conveniencia de utilizar carteles no nominales en los 
despachos con el objeto de flexibilizar sus eventuales usos (investigadores visitantes, 
colaboradores, estudiantes de doctorado, etc.). Se continúa con la idea de instalar un 
panel grande con el logotipo del Instituto para hacer visible su ubicación en el edificio. 

Los profesores Abad y Garzó recuerdan que los espacios de los módulos dos y tres fueron 
asignados nominalmente a los miembros del Instituto en el momento de su creación. En 
cualquier caso, se coincide en la conveniencia de hacer el mayor uso de dichos espacios 
facilitándose el mismo con carteles no nominales en los despachos pero que indiquen 
su correspondencia al ICCAEX. 

Por último, el Director informa que con el objeto de facilitar la asistencia a los Consejos 
de ICCAEX de los miembros pertenecientes a los campus de Mérida y Cáceres se seguirán 
realizando dichas reuniones mediante videoconferencia o bien en modalidad mixta 
desde el salón de actos del ICCAEX.  

 

3. Ruegos y preguntas 

 
No hay ruegos ni preguntas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:06 horas 

De todo ello doy fe como Secretaria del Consejo de ICCAEx con el visto bueno del 
Director. 
 
 
 
 
 
En Badajoz, a 18 de noviembre de 2022. 
 
 
 
V.B. EL DIRECTOR                                                 LA SECRETARIA 
 
 
 
Fdo. Juan Jesús Ruiz Lorenzo                             Fdo. Mª Elena Martín Navarro 
 

 

 


